



質問

塔村教育長登用の狙いは！

町長

ふさわしいという判断でお願いした

藤原 充博 議員

質問 塔村氏登用の狙いは。
いは。教育長と教育委員長を一本化した新教育長が制度化され、教育行政における責任の明確化、迅速な危機管理体制の構築、町長との連携強化が図られ、法律改正の趣旨に照らし、新教育長として最もふさわしい方であると町長である私が判断した。

塔村教育長とは、教育行政に対する基本的な考え方について意思疎通も図っており、今後学校の再編、統廃合、教育環境はどうあるべきか、現状はどうかなどの情報も共有していく。

質問 日本一の教育、子育て、社会教育の町と発言されているが、まづ島根県で一番を目指すべきでは、日本一と

いう言葉に溺れて結局なにもしないというこ

と町長である私が判断した。



質問 新規採用職員について

町外者の職員採用について

質問 奥出雲町公共施設総合管理計画について

公共施設総合管理計画について

質問 統合中学校のそばに総合的な将来を見据えた学校を建て、小中一貫教育を仁多地域

教育、学校のあり方について

だけでも先行すべきではないか。

教育長 奥出雲に住んでいる方が「うちの教育、子育て、社会教育は本当に日本一なんだよ」というような状態を目指したい。

目標が大きいとばらばらになるかもしれないが、やる限りは日本一を目指してやるもの、教育委員会の使命と思

う。これがから施設を、多機能化、複合化の推進など対応策が明記してあるが、この5年間でも52億円必要だが、財源はどうなのか。

企画財政課長 一般財源、企業債、町債あたり、町の発展のため精一杯頑張ろうという気持ちをもつてている。定住者を守るために、町の発展のため精一杯頑張ろうという気持ちをもつてている。定住し住民として活躍してくれるものと大いに期待している。

ただでも先行すべきではないか。

町長 個人的にも、仁多中学校の一角に小学校をと頭の中に青写真を描いたこともあった。今すぐ小学校の統廃合は子供の安全、安心を守るためにも避けたい。今の現状で小中一貫教育は難しい。



設総合管理計画によると、公共施設は一人当たりにすると本町は約13倍で全国平均の倍ある。多中学校の一角落に小学校をと頭の中に青写真を描いたこともあった。今すぐ小学校の統廃合は子供の安全、安心を守るためにも避けたい。今の現状で小中一貫教育は難しい。

町長 個人的にも、仁多中学校の一角に小学校をと頭の中に青写真を描いたこともあった。今すぐ小学校の統廃合は子供の安全、安心を守るためにも避けたい。今の現状で小中一貫教育は難しい。